

23. Januar 2008

## Postulat

von Mauro Tuena (SVP)  
und Roger Bartholdi (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Informationen und Hinweise aus der Bevölkerung den Sozialinspektoren und Spezialteams direkt zugetragen werden kann.

## Begründung

Viele Missbräuche oder Zweckentfremdungen von Leistungen der Sozialhilfe sind auf Hinweise der Bevölkerung zurück zu führen. Damit sachdienliche Hinweise aus der Bevölkerung ohne Zeitverlust und ohne unnötigen administrativen Aufwand von den Sozialinspektoren, Spezialteams oder allenfalls von der Polizei bearbeitet werden können, muss eine direkte Anlaufstelle vorhanden sein. Diese sollte online in der stadtzürcherischen Internetseite integriert werden. Zudem sollte eine Hotline für telefonische Hinweise eingerichtet werden.

